

BIG ISSUE

Hadiri Pelantikan Pejabat Bupati Lombok Barat, Kapolresta Mataram Harap Situasi Kondusif Tetap Terpelihara

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

Nov 14, 2023 - 07:27



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Berharap 3 kecamatan di wilayah hukumnya yang masuk didalam wilayah Kabupaten Lombok Barat situasi akan tetap Kondusif menjelang Pemilu tahun 2024 mendatang. Begitu pula dengan kecamatan yang ada di Kota Mataram sebagai wilayah hukumnya.

Hal itu disampaikan Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., kepada media ini usai menghadiri kegiatan Upacara Pengambilan Sumpah Jabatan Dan Pelantikan Bupati Lombok Barat oleh pejabat Gubernur Nusa Tenggara Barat, Bertempat di Gedung Graha Wira Bhakti, Kantor Gubernur Provinsi NTB. Senin, (13/11/2023)

Hadir pada kegiatan tersebut PJ Gubernur Provinsi Nusa Tenggara Barat Drs.H.Lalu Gita Ariadi.,M.Si, Wakapolda NTB Kombes Pol Drs. Ruslan Aspan, Forkopimda Provinsi NTB, Forkopimda Lombok Barat dan pejabat yang akan di ambil sumpah jabatan sekaligus akan di Lantik menjadi Bupati Lombok Barat H. Sumiatun.

Usai kegiatan tersebut, Kapolresta Mataram Kepada media ini mengatakan bahwa dirinya baru saja menghadiri upacara pelantikan Pj. Bupati Lombok Barat H. Sumiatin yang dilakukan oleh Pj. Gubernur NTB H. Lalu Gita Ariadi.

Lanjut Kapolresta, pelantikan tersebut berdasarkan surat keputusan menteri dalam negeri tentang pengesahan, pengangkatan Bupati dan Pemberhentian Wakil Bupati Lombok Barat yang dirangkaikan dengan pengambilan sumpah jabatan serta penandatanganan Fakta integritas.

“Polresta Mataram memiliki 3 kecamatan wilayah hukum yang secara geografis masuk kedalam wilayah Kabupaten Lombok Barat yaitu Kecamatan Gunungsari, Kecamatan Lingsar dan Kecamatan Narmada, tentu akan memiliki hubungan ataupun koordinasi dengan Pj. Bupati Lombok Barat selaku kepala daerah di Kabupaten tersebut,”kata Kapolresta Mataram.

Ia menyampaikan harapannya agar apa yang telah terbangun selama ini melalui pejabat Bupati yang lama dapat terus di pertahankan oleh pejabat baru terutama dalam menciptakan Kamtibmas khususnya di 3 kecamatan yang menjadi wilayah hukum Polresta Mataram.

“Selama ini kondusifitas di 3 kecamatan Lombok Barat tersebut cukup Kondusif, semoga dengan Pj. Bupati Lombok Barat H. Sumiatun ini situasi tersebut tetap bisa terpelihara dengan baik ataupun semakin diperkuat terlebih menjelang pelaksanaan Pemilu 2024 dalam rangka mewujudkan Pemilu Damai di wilayah Kabupaten Lombok Barat, betu pula harapan kami di seluruh wilayah hukum Polresta Mataram,”pungkasnya.(Adb)